



心(こころ)くん

4月号

銀杏

城南小学校だより
田布施町宿井1039-1
TEL 52-2559
FAX 52-2503

【学校教育目標】自立に向けて ともに磨き合う児童の育成

元気な1年生が入学しました

4月8日(火)は始業式と入学式を行い、新たに新1年生7名の児童と5名の先生方を迎え、令和7年度がスタートしました。本年度より全校児童が参加した入学式にはたくさんのご来賓の方や新入生のご家族の皆様にご臨席をいただき、とてもあたたかい雰囲気です式を執り行われました。



7人の新入生たちは、在校生と多くの方に見守られ、とても緊張していましたが、呼名では大きな声で返事をすることができました。式後の教室では緊張感がとけ、担任の先生の話を楽しそうに聴きながら聞いていました。これから始まる学校生活への期待が膨らんでいる様子でした。この光景を胸に止め、子どもたちと城南地域の期待に応えるために、心を新たにしました。

児童チャレンジ目標 ~新6年生の思いや願いをもとに、全校で目指す目標~

「あいがとうとつながる手 未来へ向けてチャレンジしよう」

最上学年である6年生がリーダーとなって実践し、下級生たちにこの目標を作った思いや願いを伝え、全校の取組となっていくことを期待しています。また子どもたちの思いを実現するために、学校も次のことに重点をおき、学校教育を進めて参ります。

○お互いの良さを積極的にのびし、認め合える教育の推進

○地域とともに学び合う教育の推進

本年度から田布施町全ての小中学校で「SWPBS(スクールワイドポジティブ行動支援)」に取り組みます。これは①望ましい行動を分かりやすく示し、②望ましい行動を丁寧に教え、③望ましい行動ができている子どもを積極的に誉める、①②③を学校全体で組織的に行うものです。県内では田布施西小が推進校として取り組んだ結果、子どもたちが自己肯定感や自己有用感を高め、物事に主体的に取り組むようになったという成果が上がっています。本校においても子どもたちの良さを更にのびすために、地域の方と共にこのSWPBSに取り組んでいきたいと思っております。本年度も学校教育へのご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

校長 木村昌浩

【ホームページ(HP)について】田布施町のHPが新しくなったのにもない、学校のHPも現在リニューアル中です。これまでとURL等が変更されているため、町のHPメニューの小学校から検索していただく等の必要があります。できるだけ見やすいHPになるよう、今後も工夫・改善をしていきます。



